

Proben finden wieder statt

Unsere erste Probe nach dem Lockdown der Coronakrise fand am Donnerstag, den **19.8.2021 um 19.00 Uhr (20.00 Uhr)** im Gesellenhaus in Holpe statt. Wir freuen uns, alle Aktiven begrüßen zu können. Selbstverständlich erfolgen die Proben unter dem Vorbehalt, dass die Corona Regeln dies zulassen. Gleichzeitig möchten wir bitten, den Nachweis über eine vollständige Corona Schutzimpfung, bzw. Bescheinigung über die Genesung oder aktuellen Negativtest mitzubringen.

Wer Lust am Singen hat, darf gerne einmal bei uns vorbeischauen und testen. Oder vereinbaren Sie einfach einen Termin per Telefon unter 02294/1380 -



Kurt Weismüller